

Une rentrée préparée sans inquiétude

Effervescence ces derniers jours à l'école d'Accous, pour préparer la rentrée de ce mardi et terminer les derniers aménagements demandés par les enseignants.

L'école du Regroupement Pédagogique Intercommunal du vallon accueillera, ce mardi, une soixantaine d'enfants environ. Avec une équipe stable, trois classes fonctionneront : une grande section et CP avec Nina Lavocat, qui assure la direction, une petite section avec Elodie Labat et la classe bilingue avec Alain Fourtané.

« Nous avons des nouveaux arrivants en vallée », s'est réjouie Nina qui a fait le point avec le maire, Dany Barraud, et Annie Lespinasse, adjointe en charge de l'école. Cette rentrée s'est préparée sans grande inquiétude : « En juin, alors que nous avons pratiquement retrouvé la majorité des élèves, nous avons beaucoup travaillé le protocole sanitaire, et chaque classe dispose d'un agent ter-

ritorial spécialisé des écoles maternelles (ATSEM), des personnels très vigilants. Pour cette rentrée, le protocole a été allégé pour les petits, tant que nous restons en zone verte. Le matériel collectif pourra être utilisé, comme les jeux d'extérieur, mais nous continuerons à éviter le brassage et à chaque récréation, les classes seront aérées. Les enseignants et les personnels devront être masqués et respectés la distanciation physique. Mais surtout, les parents pourront, si besoin, rentrer dans l'école à condition d'être masqué. C'est important pour la première rentrée des tout-petits. » Les parents sont tout de même invités à rester à l'extérieur, en évitant les attroupements.

Une garderie matin et soir

Ces derniers jours, les derniers achats pour l'école ont été installés : un écran de télévision grand format et un vidéoprojecteur. « Ce sont des outils que nous utilisons très régulièrement pour nos apprentissages », a confié Nina.

« L'école est une priorité pour



Dany Barraud, le maire, et Annie Lespinasse, adjointe, avec Nina Lavocat (au centre) vérifient le fonctionnement des nouveaux équipements. © ODILE SERIN

l'équipe municipale, a confirmé Dany Barraud. Il y a deux enjeux, le bien-être des enfants et des personnels mais aussi l'attractivité que représente une école pour attirer des familles. Nous nous réjouissons de l'arrivée de nouveaux habitants. »

L'école fonctionne avec une garderie qui accueille le matin à 7h45 et jusqu'à 18h avec trois personnels communaux qui assurent

également la cantine scolaire.

Avec la municipalité de Bedous, un aide-cuisinier a été recruté pour travailler au collège qui fournit les repas aux deux écoles, un dispositif qui fonctionne depuis quelques années. Et suite au départ d'une ATSEM, Evelyne Morelle a été recrutée ; elle a, par le passé, déjà tenu ce poste, elle sera le seul changement de cette rentrée.